

EL MUNDO

AÑO, II.—Núm. 27.

DIARIO REGIONALISTA

Cuenca, 26 de Enero de 1911



GERENTE: Luis Balinchón.

ADMINISTRADOR: Constanco de la Rosa.

TODA LA CORRESPONDENCIA AL ADMINISTRADOR

San Juan, 11.

PRECIOS DE SUSCRIPCION

Capital: un tomo, 1 peseta. Provincias: trimestre, 3 tl.
Cuenta corriente con el Banco de España.

FERRER

Es preciso convenir que no sabemos nunca deshacer las leyendas que nos deshonran ante Europa. Carecemos para ello de cultura y de espíritu de cohesión nacional. La primera necia ráfaga que nos llega de esa Francia que tanto daño nos ha hecho, rápidamente, encuentra en los casos elementos inconscientes en que repercutir con grave perjuicio de la patria. No era bastante la falsa España de croma, formada por escenas fantásticas como Merimé y Dumas; se lanzaban, por lo visto, insuficientes, las máximas con el puñal en la liga y los chisperos que, todavía creen en el extranjero, existen entre nosotros: había que forjar nuevas quimeras: la del espíritu inquisidor de los gobernantes; inventos lo de Alcalá del Valle, que resultó ser una infamia; se condena a un hombre—Ferrer—candilero de mil atentados anarquistas y revolucionarios, y tal vez, teniendo en cuenta los internacionalistas que se trataba de un demiurgo rico—entre los ácratas también hay clases—promueven contra España una campaña, fan insistente y apasionada, que no tiene igual en los años de la historia.

Y ¿caso peregrino! El elemento militar español, que es de lo más sano y justiciero, se pone en entredicho; se lanza sobre su frente el estigma de una iniquidad que no existe de ninguna manera; a un honradísimo tribunal de Guerra, que no hizo más que cumplir con la ley, se le acusa poco menos que de prevaricar; eso es sencillamente intolerable. Sesudos juristas de los países han analizado el proceso Ferrer y no han hallado, ni en el fondo ni en la forma, la más pequeña incorrección.

Se trata de un muerto, al cual debemos olvidar por espíritu de humanidad, para sus crímenes y extravíos; pero hay que recordar que de su obra disolvente y culpable, quedan el atentado contra Cánovas, la huelga general de Barcelona de 1892, las bombas de la Calle Mayor y las de París y la semana negra de Barcelona.

¿Es esto bastante? Apetamos al espíritu de rectitud de cuantos nos lean. La vida en un país sería imposible sin castigar, y castigar con dureza a estos enemigos de la humanidad, que parece en sus cerebros sólo ahientan ideas negadoras de destrucción.

Los revolucionarios que pretendiendo amar al hombre, comienzan por matarle; son más perjudiciales, mucho más nocivos; que las fieras y aves de presa, que con su vuelo circular buscan afanosas la víctima pro-

picitoria. Perdónemos al muerto, pero confesemos muy alto que el castigo fue tan necesario, como á las tierras de cultivo el agua.

ENTRE REPUBLICANOS

El discurso que hace pocas noches pronunció el señor Sol y Ortega ante los republicanos del distrito de Chamberí no ha sido el agrado de *España Nueva*, como lo demuestran las frases que doctra á aquí.

«El Sr. Sol y Ortega—escribe—siempre perezoza para la revolución y activo para la intriga, en un discurso que pronunció la otra noche, luego de otros muy elocuentes y desahucados, no parece sino que deseaba pescar en el agua turbia de las gloriosas disidencias, por casos de inmoralidad política, la trucha de una jofatura personal.»

Lo acusa de querer destruir la conjunción, y añade que conoce de sobra «lo que se propone el perpetuo disolvente, que luego de una gloriosa vida de cuarenta años logró estar solo y no tener un amigo sincero, y que ahora pide, como veneno disolvente, del contraveneno, la unión de todos para fundar un partido más que la destino.»

Se continuará.

Una ciudad sin alcantarillado, no merece pertenecer á Europa.

La abolición de las faldas

Quizás nos encontramos en visperas de una gran revolución femenina. Las señoras van aboliendo el uso de las faldas.

Esta noticia la da el *Paris Journal* de un modo categórico. Parece, en efecto, que los más elegantes modistos de París, los que imponen la ley en punto á indumentaria femenina, tienen ya preparados los modelos de los calzones largos, anchos y anudados al pie, que han de sustituir trianionalmente á las antiguas faldas.

Al fin y al cabo, el contravé, las faldas trabadas que ahora hacen furor, significa una tentativa de implantación de los calzones á la turca.

Está decidido que el nuevo traje de las señoras parisienases haga su aparición en la primavera próxima, y sea llevado en las reuniones deportivas para irlo poco á poco adaptando á las modas de la calle.

Detá desentado que, un considerable número de damas tratará de resistir y ridiculizar la nueva creación, pero como la mayoría de las mujeres jóvenes adquirirá una

nueva gracia á la oriental con esos largos pantalones turcos, los modistos de París aseguran que los calzones se difundirán rápidamente en el mundo de la suprema elegancia.

Y el reinado de las faldas habrá entonces concluido para siempre

DE ELECCIONES

Estamos en plena campaña electoral. La nueva farsa política va á comenzar.

Si los electores á quienes más adelante hemos de dirigirnos, nos hicieran caso, el resultado sería bien distinto para los pueblos.

Todavía queda tiempo para advertirlos de lo que cada candidato significa y de lo que el cuerpo electoral debe hacer.

ESO ERES TÚ

Perfume de lirios blancos, esencias de juventud, y candores, y sonrisas, y purezas, eres tú.

Pálido rayo de luna que se refleja en el mar candoroso y confiado en que no se ha de manchar.

Inocente mariposa; tan pura como la luz, que á las flores da perfume y alegría, eso eres tú.

Capullo que en primavera brota de fresco rosal, y en aroma convertida su existencia al aire día.

Cristalina gota de agua que sobre violeta azul como un lucero en el cielo resplandeces, ¡eso eres tú!

ALBERTO DE PÓRBAS.

En el Cementerio municipal no hay ni un ciprés, ni un sauce, ni agua para las obras, ni teléfono.
¿Cómo se olvidan los concejales de la morada de los muertos!

El arte de fascinar

A un diario inglés ha escrito Leo de Merode lo que sigue:

«Me pregunta usted—escribo—qué es lo que el hombre encuentra más fascinador en la mujer, y probablemente se sorprenderá usted cuando le diga que en mi opinión influye más el carácter de la mujer en sus dotes de fascinación que su misma belleza.

«Al leer esta afirmación segura-

mente me hará usted recordar que la mayor parte de las mujeres fascinadoras de la historia, no tenían, ni mucho menos, el carácter perfecto. En esto estoy conforme, pero esas mujeres poseían ciertas cualidades de inteligencia, de espíritu y de coherencia que les servían tanto como su belleza para conservar sus atractivos indispensables que considero dotes poseer toda mujer fascinadora, es la simpatía. Ya sabe usted que los hombres no son sino niños grandes y, para ellos, la mujer más fascinadora es aquella á quien pueden contar sus disgustos y sus preocupaciones, sus caprichos y sus ilusiones en una palabra, la mujer con quien pueden desahogar su corazón, porque las escuchan con simpatía y con interés. A los hombres les gusta que les mimen como si fueran chiquillos, y la mujer que satisface ese deseo, ejerce en la generalidad de los casos una gran atracción.

No voy usted á creer, por lo que voy diciendo, que desista la belleza y la tremenda fuerza que ejerce en la imaginación masculina. Pero la belleza, ó más bien el ideal de la belleza, vale tanto en cada individuo, que el que fascina á uno no atrae á otro. La verdadera fascinación se funda principalmente en cierto hechizo sutil en los modales, en la viveza, en el temperamento, en algo, en ese algo indefinible que poseen las mujeres atractivas y que nosotros llamamos «chic», y también en la naturalidad absoluta, porque lo que más desagradá á los hombres es la afectación.

Para convencerse de lo que puede eso encanto indefinible á que ha hecho referencia, no hay más que contemplar los retratos de las mujeres cuyos atractivos han pasado á la historia.

Cleopatra, por ejemplo, si juzgáramos por los retratos que aparecen en algunos monedas antiguas, no tenía nada de bonita y, sin embargo, debía de poseer poderosos atractivos.

Otro punto que olvidan con frecuencia las mujeres que quieren fascinar, es la cultura mental y la necesidad de tomarse un inteligente interés por las cosas del día, por el arte y por la literatura.

Para ser realmente fascinadora una mujer, debe ser sociable, á la vez que agradable á la vista, y por esta causa no sólo debe ser inteligente en general, sino poseer una inteligencia bien cultivada, pues si es cierto que casi todos los hombres tomen á las mujeres sabias, los gusta y aprecian la inteligencia. Lo mismo que ha pasado la moda del minifurto, ha pasado el tiempo en que reinaba despóticamente las be-

llezas estúpidas, bobas y tímidas que se desmayan por cualquier cosa.

En lo tocante a vestidos, la mayor fascinación está en el mayor sencillez, siguiendo siempre el gusto propio antes que sujetarse a la esclavitud de la moda imperante. La mujer que desea vestir con atractivo debe seguir la moda; pero poniendo en todo cuanto lleve un sello personal, algo que exprese su propio gusto.

Mo tomo que esta lección del arte de fascinar no va, a resultar muy clara, pero es todo lo que puedo decir. No es cosa fácil describir la verdadera fascinación: es un dote natural y no el resultado de un cultivo. Lo mismo que en la personalidad se nota su existencia, pero no se acierta a decir en qué consiste. Cuando se admira a una mujer por el color de su pelo ó por la expresión de sus ojos, se explica algo su atractivo; pero cuando sencillamente fascina, entonces es imposible explicar cómo ó por qué fascina, y la explicación es más difícil aún para la persona que causa la fascinación.

CLAU DE MEXICO.

Las tres cosas más difíciles del mundo son las siguientes: La cuadratura del círculo, el hallazgo de la piedra filosofal y la desviación del Huécar.

Revista de mercados

Situación general. El mercado de París terminó el año 1910 con flojedad en las cotizaciones del trigo; pero en 1911 ha debutado con precios cada vez más elevados.

El mercado mundial de trigos después de la fiesta de año nuevo se ha sofofado por su firmeza y los negocios en cargamentos han sido bastante numerosos.

Los vendedores australianos y argentinos se han declarado en firme

actitud. Los de Rusia y Norte América se muestran algo flojos No obstante, en todas partes la semana ha cerrado con alza.

Esta mejora en la tendencia general se debe en gran parte a la renovación de la demanda en Fracia y el Reino Unido y a los grandes frios que reinan en todo el Oeste de Europa.

Está admitido en absoluto que en la presente campaña la necesidad del consumo de trigo en los países importadores es más importante que de ordinario, y se cree en general que los aprovisionamientos disponibles, según los cálculos de la pasada recolección, son suficientes para todas las necesidades de los mercados consumidores.

No se puede esperar, ni es necesario, que los cargamentos durante el resto de la campaña sean mayores que durante los cinco meses transcurridos.

En este primer período de la campaña las importaciones han sido muy grandes y una considerable partida de trigo importado que no se ha dado todavía al consumo; por ejemplo, el flotante y los stocks en el Reino Unido, en Francia, en Ambores y en Alemania se elevaban en 1.º de Enero á 9.465.000 quarters contra 6.350.000 quarters en 1.º de Agosto. Italia posee igualmente fuertes stocks. En vista de la disminución que ha de sobrevenir y está prevista por la clausura que los hielos originan en la navegación del mar Azoff y algunos puertos, era necesario importar en estos meses algún excedente para cubrir las necesidades del corriente, y eso ya está hecho.

Respecto á cargamentos futuros, es probable que Rusia tenga todavía tanto trigo exportable que en igual época del año anterior; la Rumanía y la India tendrán cada una varios millones de quarters más que en 1910; el Canadá y Norte América, que han dado relativamente

le escasas exportaciones, tienen todavía probablemente más trigo que el año pasado.

El rendimiento actual de la cosecha que está reconociendo la Argentina todavía no se conoce exactamente, pero á juzgar por las ofertas á plazo, bien puede calcularse un sobrante de diez ó cinco millones de quarters, é igual satisfactorio cálculo puede hacerse respecto á la Australia.

Con 60.000 duros anuales de sus montes, el Ayuntamiento de Cuenca es tan modesto, que no ha querido deslumbrar á los vecinos ni con servicio de incendios, ni con pascos de floridas alamedas, ni con una Plaza de Abastos, ni con una red de alcantarillas, ni con el adquinado de las calles, ni con la creación de una Alhóndiga: le basta con las gratas cuestiones del personal, y con los pletos milenarios gestionados por activas comisiones.

Des niñas ahogadas

Antecedentes

En el pueblo de Montegudo ha ocurrido un triste suceso, que ha dejado inmensamente conternado á todo el vecindario.

Existo en dicho pueblo, á un kilómetro de distancia próximamente de él, una fuente denominada «La Fuente Mayor», en donde se han encontrado los cadáveres de dos niñas.

Reconocimiento

Reconocidos los dos cadáveres, han resultado ser de las niñas María Herráz y Balbina López, de 10 y 11 años, respectivamente, hijas de los vecinos del citado pueblo de Montegudo, Sandalio Herráz y Pedro López.

Cómo fué el suceso

A ciencia cierta no se puede pro-

ciarse, puesto que nadie lo presenciara; pero según diligencias practicadas, los dos niñas bajaron juntas á la mencionada fuente á por agua con sus cantarillos, y parece ser que una de ellas resbaló en el hielo, por allí existente y cayó dentro de la fuente, sucediéndole lo mismo á su compañera al querer prestarle auxilio.

Gobierno civil.-Sección de Cuentas

Han sido autorizados los presupuestos municipales para el 1911 de El Herrumbal, Alconchel, Hontanaya, Pajaroncillo y Villaverde y Pascualco.

Se han remitido á informe de la Delegación de Hacienda los expedientes de arbitrios extraordinarios de Pajaroncillo, Hontanaya, Alconchel, El Herrumbal y Villaverde y Pascualco.

NOTICIAS

Han llegado: D. Ramón Torrijos y D. Emilio Martín.

Vaquerramientos. Ha sido nombrado temporero de la Tesorería de Hacienda de esta provincia, D. Jesús Rodríguez Mediamares. Asimismo ha sido nombrado aspirante de primera clase para la Tesorería de Hacienda, D. José García Colomer.

Entierro. Ayer por la tarde, según teníamos anunciado, se celebró el entierro de D. Antonio Cano, administrador que fué del señor marqués de Valmediano. El féretro iba materialmente cubierto de coronas: la concurrencia era muy numerosa, asistiendo representaciones de todas las clases sociales, demostrando cumplidamente las honras y generosas simpatías de que gozaba el finado. Entre otros, que lamentamos no recordar, estaban los señores Muñoz (D. Manuel), Ochoa (don Francisco), Ortega (D. David), Es-

Folleto de EL MUNDO PASCUAL BRUNO POR ALEJANDRO DUMAS

encontraba; abrió los ojos, miró en torno suyo con vaguedad, y clavó después la vista en el que acababa de salvarlo, sin saber todavía si tenía en él un amigo ó un enemigo. Durante este examen, y por un instinto vago de defensa, el muchacho echó mano al cinto para buscar su yatagan, pero dió un suspiro al ver que no lo tenía.

—¿Pascual? le dijo Bruno, usando de un tono entonces esa lengua franca que es el idioma universal de las costas del Mediterráneo, desde Marsella á Alejandría, desde Constantinopla á Argel; y con cuyo acento puede darse la vuelta al mundo.

—¿Quién eres? respondió el muchacho.

—¿No estoy prisionero?

—No.

—¿Entonces cómo estoy aquí?

Pascual se lo refirió todo, el muchacho se lo escuchó con atención, y terminó el relato, fijó su vista en la de Bruno y con profunda expresión de reconocimiento le dijo:

—Entonces, puesto que yo me has salvado la vida, ¿quieres ser padre mío?

—¿Y, dijo Bruno, lo quiero.

—Puede, dijo el herido, tu hijo se llama Ali; ¿y tú, como le llamas?

—Pascual Bruno.

—¡Alí! te proteja!

—Desas algo?

—Sí, agua; tengo sed.

—Entonces, tomó una taza de barro oculta en una depresión de la peña y bajó á llenarla de agua en un momento que corría cerca de la casa. Cuando subió advertió que el muchacho no había pensado siquiera en agradecer su yatagan: ¡Alí tomó la taza con avides y la sorbió de un trago.

—¡Aleh! te doy tantos, ¡ohs loheos como gotas de agua hay en esta taza, dió el muchacho devolviéndola.

—Eres buen muchacho, exclamó Bruno; despíchate en camino, y podrás volver al África.

Ali corrió, pero se quedó en Sicilia, porque había copreado á Bruno! Al amistad, que nunca quiso aban-

donarlo. Desde entonces había permanecido constantemente á su lado, acompañándole en sus cazas por las montañas, ayudándole á llevar su barca por el mar y dispuesto á hacerse matar á la primera señal de aquel á quien llamaban padre suyo.

La vispera lo había seguido á la quinta del príncipe de Caciui, lo estaba esperando al pie de las ventanas durante la entrevista con Gemma, y él era quien había dado los dos gritos de alarma; cuando el príncipe lloró, otro cuando entró en la casa. Iba á subir él mismo para auxiliar á Bruno, cuando le vio salir por la ventana, y le siguió en su fuga. Ambos llegaron á la playa, entraron en su barca y como no podían salir á la mar sin excitar sospecha, se acazaron: entre las barcas de pescadores que aguardaban la alborada para salir del puerto.

Durante aquella noche, Ali prestó á Pascual todos los cuidados que éste le había manifestado en igual circunstancia, porque el príncipe Carini había apuntado bien y la bala le había atravesado el hombro de Bruno, de suerte que Ali no tuvo más que hacer una leve incisión por la parte opuesta. Todo allí había pa-

sado sin que Bruno hiciera al parecer caso alguno, y lo único que atendía era á humedecer de vez en cuando la herida con agua del mar mientras que el muchacho fingía componer las redes.

—Puede, dijo Ali de repente, interrumpiendo su ocupación; mira allí hacia la parte de tierra.

—¿Qué hay?

—Un tropel de gente.

—¿Qué?!

—Allá abajo, en el camino de la iglesia.

En efecto, una reunión bastante numerosa seguía el camino sinuoso por el cual se trepa á la montaña santa. Bruno reconoció que era una comitiva nupcial en marcha hacia la capilla de Santa Rosalía.

—Proa á tierra y fuerza de remos, exclamó Bruno levantándose. El muchacho obedió, tomó los remos y la barca pareció volar sobre la superficie del mar. A medida que se acercaba á la playa, el semblante de Bruno adquiría una expresión más terrible; al fin, cuando llegaron á cosa de media milla, el príncipe Carini exclamó con desesperado acento impropio de su rango: ¡han adelantado la ceremonia! (Continuará)

cañilla (D. Rafael), Huertas (don Leandro), Charloté (D. Leonardo), Sanchiz (D. Ramón), García (don Victoriano), Bernique (D. Constancio), Algarrá (D. Juan Miguel), Muñoz (D. Pedro), Ruiz Plasas (D. Carlos), Ramírez (D. Obdulio), Lázaro Cava, Conversa (D. Cayo), Mesa de la Peña (D. Rafael), Herráiz (D. Ramón y D. Román), Moreau (D. Eduardo y D. Manuel), Hnarta (D. César), Ballesteros (D. Victoriano), López Martín (D. Luis), La Rosa (D. Constancio), Viojobuena (D. Federico y D. Francisco), Crespo (D. Gabino), Martínez Pago (don Constancio), Huélgamo (D. Eusebio), Sanchiz (D. Rogelio y Garrido (don Leopoldo), Lumbreros (D. Constancio), Dominguez (D. Acisclo), Cobo (D. José), Jarabo (D. Teodoro), Zamofio (D. José María), Ramírez (D. Eusebio), Ortega (D. Juan Miguel), Muñoz (D. Cirilo), Manzano, Blasco (D. Rafael), Romero (D. Juan de Mata y D. Fermín), Forand (D. Carlos), Jiménez (D. Juan Julián), Conde (D. Antonio), y Canora (D. Manuel).

Neurología. Víctima de una larga enfermedad, ha fallecido a las doce de la noche de hoy nuestro buen amigo D. Manuel Pajarón, persona muy conocida en esta capital y ex diputado provincial.

El ontrero se celebrará esta tarde a las tres y media.

Acompañamos a los distinguidos hijos del finado y a la demás respetable familia en su gran dolor.

CRÓNICA DE SUCEOS

Herido. En el pueblo de Villarajo Peñesteban se lo ha disparado su escopeta a Ladislao Azcutia, al intentar colocar la baqueta en su sitio, causándose una herida grave.

EL MUNDO

es el periódico de mayor circulación y mejor informado de la provincia.

NOTAS DEL DÍA

Los francos siguen subiendo sin que haya razón ostensible para ello, y el señor Cobán manteniéndose indiferente como si el fenómeno fuese cosa baladí para la riqueza nacional.

Acree el oro que la Hacienda cobra en las Aduanas y no se ocurre al ministro echar al mercado algunos contantes para contener la subida que provoca la insaciable especulación de logreros y agiotistas.

No ve tampoco que la elevación de los cambios coloca a España en concepto de nación averiada ante Europa, a pesar de que pagamos con puntualidad el cupón. Las atenciones relacionadas con los valores de los ferrocarriles están aseguradas anunciándonos un dividendo mayor para las acciones de los Nortes y de los Alicantes el dinero abunda ya en el mercado bursátil, y a pesar de todo esto suben los francos.

Es más; nuestra balanza comer-

cial con Francia al liquidar el año último resulta muy favorable para España, pues lo hubimos de enviar mercancías por valor de 165 millones de pesetas, y los franceses nos trajeron algo menos porque no pasó de 120 millones de francos.

Es evidente a todas luces que el cambio suba a impulsos de las combinaciones de los especuladores, como no dejemos dicho y esto es lo que no ve o no quiere ver el ministro de Hacienda.

Lo que si parece que va de veras es el monopolio de los «briquetas» o encendedores mecánicos.

Cobán propúese imitar a Francia en este asunto, y según se dice, no sólo monopolizará la venta en los estancos si no que prohibirá la libre fabricación de esos pequeños aparatos.

A juzgar por lo que dicen algunos periódicos, durante el presente interregno parlamentario se dará dictamen sobre la reforma del impuesto de las cédulas personales.

No se dice si se mantendrá la característica de graduadas que el gobierno les dió en su proyecto desdichado, pero se anuncia que éste sufrirá algunas modificaciones.

Monester es que no desentierren esa imprudente reforma y que la dejen en el foso del olvido.

Servicio postal y telegráfico

De nuestros correspondientes en Madrid

Sr. Flores y Agencia Mancheta.

POR CORREO

Madrid, 25.

Además de las referencias oficiosas sobre los acuerdos adoptados ayer en el consejo de ministros, la reunión celebrada tuvo gran importancia política porque en ella se exteriorizó ya la división que existe entre los elementos políticos del partido siempre que do satisfacer ambiciones personales se trata.

Ocupó el gobierno de la provisión de algunos altos cargos de personal y el Sr. Gasset habló de don Natalio Rivas para la subsecretaría de Gracia y Justicia.

El Sr. Canalejas que en principio había tratado ya de este asunto con el ministro de Fomento, tuvo ayer que oponer algunas dificultades a esta pretensión porque según parece el Sr. Montero Ríos había pedido con mucho interés se nombrara senador vitalicio al Sr. López Mora, contando con que la subsecretaría que éste desempeña había de pasar a su hijo D. Adelino Montero Villegas, a quien dudamos no ha podido el ilustre canonista; hacer ni ministro del Tribunal de Cuentas como a su otro hijo D. Eugenio.

Enterado de que la combinación trataba de ser aprovechada por el Sr. Gasset en beneficio del amigo del Sr. Moret, el presidente del Senado ha retirado su interés sobre

López Mora y ha dado lugar en ello a que algunos de los ministros sostuvieran una enfiada discusión.

El deseo de hablar que a todas horas sienta el jefe del gobierno está llorando a caudales serios disgustos.

Hace pocos días dijo el Sr. Canalejas a los periodistas al llegar al Palacio que iba a proponer al rey emponiendo un nuevo viaje a Vigo, donde reinaba gran entusiasmo con la llegada de la escuadra inglesa.

Momentos después, al salir de su visita regia al jefe del gobierno, se supo que el rey no iba a Vigo, y claro es, que la consecuencia lógica era suponer que el viaje no se hacía porque a Su Majestad no le pareció conveniente, con lo cual no era el gobierno el que incurría en el desagrado que está desistimiento del viaje ha tenido que producir en Vigo.

Con este motivo se dijo ayer entre políticos bien informados que una elevada personalidad mostraba su enojo anteayer por la ligereza con que los ministros proceden en cuestiones que debían ser reservadas mientras antes no las conociera quien debe ser el primero en conocerlas.

Flores.

POR TELEGRÁFO

Madrid, 26 - 5,5 m.

Las cédulas:

En la reunión celebrada ayer por la comisión general de presupuestos, se estudió el proyecto especial sobre cédulas personales, sin que se llegase a tomar acuerdo, porque los individuos de la comisión que pertenecen a la minoría conservadora, deseaban consultar con el Sr. Maurá antes de proceder a la redacción del dictamen. Se designó una comisión para que formule el proyecto de éste, constituyéndola los señores Bergamín, Espada y Andradó (conservadores), Salillas (republicano), Argente, Rosado, Barber, y marqués de Santa Engracia (liberales). El viernes se reanuda la ponencia en el Congreso.

Las bombas

En Barcelona, debajo de un inenco del paseo de Gracia, frente al palacio del marqués de Mariano, ha sido encontrado un objeto sospechoso, igual al que se descubrió ayer en la calle de Palayo. El carro blindado, con toda clase de precauciones, lo condujo para ser examinado, al campo de Bota. En la calle Robador se ha producido una gran algarabía por haberse encontrado una botella envenalada.

Fiesta palatina

En el suntuoso palacio de la infanta Isabel, ha tenido lugar una animadísima fiesta en honor del archiduque Felicitario. Trabajaron primeramente varios artistas del Real y de Laró. El matrimonio Mendoza-Guerraño fué aplaudidísimo. Los reyes se mostraban com-

placidísimo. Al final se sirvió un espléndido lunch.

Un estreno

En el Colisio Imperial se ha estrenado la comedia en tres actos titulada «Parece cuñado», de la que es autor el ex-jefe de Maestros. Obtuvo éxito, aunque el público salió defraudado, pues esperaba una obra política en vez de literaria.

Mancheta.

Tirada de EL MUNDO de hoy: 1.000 ejemplares.

EL TIEMPO

Del Observatorio del Instituto general y técnico.

BARÓMETRO

Presión reducida a 0° en 1890
made a las 4 del día del 25 889,0
Idem 61. (id., a las 8 m. del día 25. 601'1

TERMÓMETRO

Desde las 4 t. del 25 a las 4 t. del 26 (Máxima: 8,8
8 m. del 26. (Mínima: -7,8

DIRECCIÓN DEL VIENTO
A las 4 t. del 25. N. O.
A las 8 m. del 25. N. E.

FUERZA DEL VIENTO

A las 4 t. del 25. Brisa ligera.
A las 8 m. del 25. Célicas sensibles.

ESTADO DEL CIELO

A las 4 t. del 25. Casi despejado.
A las 8 m. del 25. Despejado.

Mor. Vda. e Hijos de F. González
A cargo de Antonio Oliver.

TOS: Tose al que quiere, pueninguna tos resista 24 horas a los Discoides Pectorales Roselló. Caja 4 reales. Frasco 6.-Farmacias y Droguerías. 31

César Huerta Stern

ABOGADO.

Travesía de Caballeros, 3.—Cuenca.

PASTAS Y BIZCOCHOS

Sesterinas

Sia. Clara

M. Elmon

P. Alimendrá

Emplionados

Pasta Consejo

Mantecado Eajar

Bizochos Prusianos, Canela,

Valladolid, Americanos, Borrachos y Redondos.

Vinos de Rioja, Jerez, Puerto de Santa María y San Lúcar de Barrameda.

CLASES ESMERADAS

CONFITERIA DE CUESTA

Água, 33. — ZUENEN

